

Freundschaften pflegen

Der Freundeskreis Mewasseret Zion Sankt Augustin blickt wieder auf viele von besonderer Freundschaft geprägte Ereignisse in den vergangenen Monaten zurück und will solche auch im neuen Jahr fortsetzen. Nicht nur deshalb, weil es den Mitgliedern des Freundeskreises gut tut, sondern auch, weil es Früchte trägt.

Zu solchen Ereignissen zählt zum einen eine Reihe von Veranstaltungen, die wir mit anderen gemeinsam erlebt haben: Mit „Cantando parlando e.V.“, mit der Volkshochschule Rhein-Sieg, mit der Stadt Sankt Augustin, mit dem Rhein-Sieg-Gymnasium und mit der Fritz-Bauer-Gesamtschule.

Zum anderen gehören zu diesen Erlebnissen auch die gegenseitigen Besuche.

Wir in Israel und Gruppen aus Israel hier bei uns.

Der Herbst 2017 war voll davon!



Wir genossen die wunderbar freundschaftlichen Treffen in Mewasseret Zion ...



... und Abu Gosh!

Schüler und Schülerinnen des Rhein-Sieg-Gymnasiums hatten überaus fröhliche Tage zusammen mit Gleichaltrigen des Harel-Gymnasiums in Mewasseret Zion.



... nach einer Wanderung auf den Drachenfels!

Nicht zuletzt zeigten die Ausflüge der Jugendlichen unserer Fritz-Bauer-Gesamtschule zusammen mit Schülerinnen und Schülern der Junior-Highschool in Mewasseret Zion, wie ein Zusammenhalt entsteht, wenn man Fröhliches und Trauriges teilt:



*... am Holocaust-Mahnmal
in Berlin!*

Und dabei sind wir bei den Früchten, die durch derartige Freundschaften wachsen: Die jungen Menschen können all ihre positiven Eindrücke weitergeben an die nächste Generation – so wie auch unsere Generation sich aufgefordert fühlen muss, aus der Vergangenheit für die Zukunft Lehren zu ziehen.

Ein abschließendes Beispiel für die Übergabe von Verantwortung an Jüngere ist die Verjüngung unseres Vorstandes.



Der neue Vorstand (v.l.n.r.): Frank Heller, Gustel Houtrouw, Anke Riefers, Bert Stroß, Torsten Jarosch, Alexandra Bätz, Torsten Ehlert – es fehlen Renate Houtrouw und Sven Garbe.

Alt und Jung sind dabei, mit viel Leidenschaft auch weiterhin die Geschicke des Freundeskreises durchs Fahrwasser zu lenken – nicht ohne den allerbesten Dank an die Mitglieder, die ausgeschieden sind.

Anke Riefers
(Vorsitzende)